



弓削高等学校

夢に向かって挑戦 やればできる弓削高生

タスキに仲間の思いを込めて
1月19日に「第68回上島町ゆめしま海道駅伝大会」が行われ、弓削高校から生徒4チーム、教員1チームが参加しました。優勝を目指し、体育の授業での長距離走や、放課後、運動部を中心トレーニングをしてきました。惜しくも優勝は逃がしましたが、2チームが高校・高専の部で準優勝、第3位に入賞し、区間賞を獲得した生徒もいました。走り終えた後の生徒の表情は、達成感と充実感に満ち溢れています。仲間と協働してひとつ目標に向かって走り切った



<https://ehm-yuge-h.esnet.ed.jp/>

全員に拍手を送りたいと思います。今回の経験を今後の学校生活に生かしてほしいと思います。



いざ、共通テストへ！

1月18、19日に「大学入学共通テスト」が行われました。これまで頑張ってきたことを自信に、持てる力を発揮してくれたと思います。進路実現に向け全力でサポートしていきたいと思います。



生活習慣病予防教室

1月23日に3年生を対象とした生活習慣病教室を実施しました。「あなたのいる環境があなたをつくる」「選ぶ力を持つ」という2つのテーマのもと、料理カードから献立をたて、減塩について考えました。今後1人暮らしだをする際の食事バランスの参考にしてほしいと思います。



島親さん募集！

県外生の生活のサポートをしていただける皆さまを募集します

連絡先 ☎ 77-2021
弓削高校 教頭 正岡

Happy new year !

英会話教室



こんにちは！生名のALTピートです。もう3月ですが、今回は私の年末年始の過ごし方についてお話しします。

私は尾道の千光寺に行ってカウントダウンをしました。今回は弓削高校のALTのジョシュ先生と一緒にきました。尾道を1日中回った後、お寺に行つて鐘を鳴らし、福山から打ち上がる美しい花火を見ました。新年を楽しく、そして良き仲間と一緒に迎えることがで

きてとても幸せでした。また、私は、尾道の友人と一緒に日の出を見に行きました。日の出を見に行ったのは初めてで、早起きするのとても大変でしたが、実際に目の当たりにした時の衝撃は一生の思い出です。日の出が私たちに幸運をもたらしてくれることを願っています。

年末年始を祝うイベントは、日本だけではなく世界中でも行われており、私の出身のイギリスでも行われますが、日本ほど新年を厳粛に受け止めません。各地で花火大会があり、たくさん的人がパーティーを開いていますが、クリスマスの方が盛大に祝われます。また、イギリスでも、新年の抱負を立てますが、ほとんどの人が1月末までにそれを忘れてしまいます。

弓削 月 19:30～弓削地域交流センター
生名 月 11:00～3分団集会所
岩城 木 19:30～岩城総合支所庁舎

す。私も日本に来るまでは、元旦をあまり気にしていませんでしたが、仲間たちと日本で元旦を過ごし、元旦に特別感を感じるようになりました。

皆さんはどのように年末年始を過ごしましたか？新年の抱負はありますか？皆さんが新年の抱負を叶えられるように願っています。



生名・魚島地区担当
ビア ピーター ジョセフ スタッフォード

弓削商船高等専門学校

<https://www.yuge.ac.jp/>

四国の高専による文化系クラブの祭典

第46回四国地区高等専門学校総合文化祭に参加
令和6年12月22日(日)、香川県にて四国地区的高専が一堂に会し、吹奏楽や軽音楽・絵画や書道・将棋など、5高専6キャンパスがそれぞれ日ごろの努力の成果を披露し合い、交流を深める『四国地区高等専門学校総合文化祭』が行われました。



将棋部門では情報工学科2年藤岡未来さんが優勝、絵画部門では情報工学科4年森上彩夏さ

んが優秀賞を受賞し、ほか書道部門やプログラミングコンテスト部門等でも入賞しました。

英語スピーチコンテストでは、商船学科3年庄司宗太郎さんが見事なプレゼンテーションで3位を獲得し、1月下旬に行われた『第18回全国高専英語プレゼンテーションコンテスト』にも出場しました。

4名の留学生！ 会場の聴衆・審査員も感動

12月15日(日)、松山市南海放送本町会館にて、県内在住の留学生を対象とした『第21回留学生日本語スピーチコンテストin愛媛2024』が開催されました。

現在4名の留学生が在籍しており、バドボルドさんは「虫の

秘密」というタイトルで、ユーモアを交えたスピーチが高く評価され優秀賞に輝き、4名全員が賞を獲得しました。

スピーチコンテストの模様は
南海放送
YouTubeチャンネル
にて配信されています！



写真左から
情報工学科3年 バドボルドさん(モンゴル)
情報工学科5年 タナーシンさん(ラオス)
情報工学科3年 キルティさん(マレーシア)
電子機械工学科4年 トングさん(カンボジア)

わたしの 島旅

— 第42回 —

今月の旅人



眞田 まさる 柱・千鶴子 (弓削島在住)

私たち夫婦は2024年1月に埼玉から弓削島に移住してきました。

た。埼玉には海がないのでいつか海が見える家に住んでみたいと思っていました。旅行でしまなみ海道を訪れた際、ゆめしま海道を知り、初めて上島町を訪れました。瀬戸内海の穏やかさ、きらきらと輝く海を見てこんな所に住みたいと思ったのがきっかけとなり、看護師勤続30年の節目と息子達が社会人になったタイミングで移住を決めました。移住フェアに参加し空き家バンクで現在の自宅に巡り合いました。海が見える理想の家だったこともあり、自分達で試行錯誤しながらリフォームを行いました。以前畑だった土地もあり、やってみたかった野菜作りにも挑戦。近所のお姉様にご指導いただきながら野菜を育て、採れたて野

菜の新鮮さに心奪われ、日々生活の豊かさを実感しています。埼玉から友人が遊びに来る度に、サイクリングやドライブ、SUPと一緒に楽しみ、釣った魚や野菜でBBQ、島の農園で貴重なまどんな狩りをさせていただき上島町での島時間を満喫しています。

周りの方々の支援を受け、今年の1月より自宅の庭先で「ゆめしまやきいも芋笑(いもしょう)」をオープンすることができました。ぜひ上島町の皆さんにも私たちの焼き芋を食べていただけたらと思っています。

上島町観光協会

KAMIJIMA TOURISM ASSOCIATION



0897-72-9277